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CONSELHO MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL – COMPIR

ATA Nº 02 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA GESTÃO 2023/2025

Aos décimo quinto dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três (quarta-feira), às 
dezenove horas,  no Auditório da Casa dos Conselhos, sito  a  Rua Afonso Pena,  840,  
Bucarein, ocorreu as dezenove horas à reunião extraordinária do Conselho Municipal de 
Promoção  da  Igualdade  Racial  gestão  [2023-2025],  de  forma  presencial.  Estavam 
presente na reunião os Conselheiros Governamentais: Cleiton José Barbosa, Eliane da 
Silva  Maria  Gelain,  Jandinara  Cristina  Soares  Correa,  Grasiela  Florêncio  Medeiros, 
Rogerio  Aparecido Amâncio, Carla Carolina Correa,  Elaine Cristina Machado,  Augusto 
Pizzani,  Francielle  C.  Stefanski,  Romenito  Silva  Siewerdt.  Conselheiros  Não 
Governamentais: Josiane  Neves  da Silva  SantÁna,  Débora  Silva  Carmo,  Ercilia  dos 
Santos  Sousa  Gragefe,  Denisia  Martins  Borba,  Gustavo  Zacarias  da  Rosa,  Gabriela 
Carvalho Polippo, Valdemir Lopes Tavares, Lucia Nara Ferreira, Ismaila Diallo, Pricylla da 
Costa Bianchi, Maura Regina Cirico,  Olívio Cristino,  Maria da Conceição Leopoldino. A 
assessora técnica Elza dos Santos e a Sra. Eliane da Silva Maria Gelain deram inicio a 
reunião fazendo uma acolhida aos presentes. Na sequência o Sr. Cleiton José Barbosa 
apresentou a Pauta do Dia: Aprovação da pauta; Leitura e aporvação da atá de posse;  
composição da mesa diretora; calendário e horário de reuniões para 2023; A solicitação 
da Vereadora Ana Lucia Martins para uma reunião com o COMPIR com a proposta de 
debater sobre a implantação da Lei do Mês Educar pela Igualdade Racial. A reunião seria 
para o dia vinte e três de fevereiro do corrente, às 19h. A pauta do dia foi aprovada, e  
houve sugestões de temas para as próximas reuniões que seriam: Racismo Ambiental 
(mulher negra), saúde da população negra e diálogo com as universidades. A Sra Eliane 
fez a leitura da atá de posse dos novos Conselheiros que foi aprovada pelos presentes. O  
Sr Cleiton seguiu com a pauta dando inicio a formacão da mesa diretora,  que nesse  
bienio deverá ter como presidente um conselheiro governamental. A mesa diretora ficou 
assim composta e aprovada pela plenária: Presidente: Eliane da Silva Maria Gelain; 
Vice Presidente: Denisia Martins Borba; 1º Secretário: Gustavo Zacarias da Rosa; 2ª 
Secretária:  Pricylla  da  Costa  Bianchi.  Após  a  formação  da  mesa  diretora,  os 
presentes defiram que: às reuniões do COMPIR acontecerão nas primerias terças-
feira  de  cada mês,  tendo a  1ª  chamada às dezenove horas  e  a  2ª  chamada às 
dezenove e trinta. Na sequência o Sr. Cleiton trouxe ao grupo a solicitação da Vereadora 
Ana Lucia Martins. A Sra Vereadora gostaria de agendar uma reunião com o COMPIR 
para tratar sobre a Lei Educar Pela Igualdade Racial, na data de vinte e três de fevereiro  
de dois mil e vinte às dezenove horas na Câmara dos Vereadores. Após o Sr. Cleiton 
fazer  um  breve  relato  da  proposta  da  Vereadora  foi  formada  uma  comissão  para 
representar o COMPIR na reunião. A comisão ficou assim formada: Eliane da Silva Maria 
Gelain, Gustavo Zacarias da Rosa, Luiz Carvalho de Freitas, Pricylla da Costa Bianchi. Na 
sequência  a  Sra  Eliane  relatou  sobre  as  denúncias  recebidas  pelo  COMPIR, 
principalmente o desrespeito sofrido pelos negros em Joinville, e o Sr. Valdemir Lopes 
Tavares também relata sobre a violência e o preconceito que a  Famíla Indigena Deni  
sofre. Após os relatos o Sr Gustavo sugeriu a formação de um Gropo de Trabalho para 
tratar sobre às denúncias e demais demandas  apresesentadas ao COMPIR, a formação 



do  Grupo de  Trabalho não  ficou  definida.  As  Conselheiras  Jandinara  Cristina  Soares 
Corrêa e Josiane Neves da Silva Sant´Ana relataram sobre o Seminário Muncipal  de 
Promoção da Igualdade Racial  que acontecerá  nos dias  vinte  e um e vinte  dois  do 
corrente mês, promovido pela Secretária de Educação, que contará com a participação do 
COMPIR no evento, o Seminário ocorerrá na Rede Municipal de ensino. O conselheiro 
Gustavo apontou sobre  a  necessidade do COMPIR criar  nas redes  social  formas  de 
divulgar  seu  trabalho,  e  seus  objetivos,  a  conselheira  Gabriela  Carvalho  Polippo 
apresentou algumas idéias. Sem mais para o momento,eu, Elza dos Santos lavro a ata 
que será assinada eletronicamente pela Presidente do COMPIR, Eliane da Silva Maria 
Gelain.  A  lista  de  presença  será  anexada  à  ata  original  e  arquivada  na  secretária 
executiva do COMPIR, em obediência as regras de proteção de dados pessoais, contudo 
será disponibilizada se houver solicitação de órgãos fiscalizadores ou afins, com devida 
justificativa e respaldo legal.
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